

Pileta del Paseo de la República estará lista para Fiestas Patrias

La pileta ubicada frente al Palacio de Justicia viene siendo refaccionada por personal de Emape desde el miércoles pasado, con el propósito de que ofrezca una buena vista a las personalidades del extranjero que vendrán a la inauguración del nuevo mandato presidencial.

Unos doce obreros reparan la parte del piso y las estructuras de cemento, para lo

cual han cercado con esteras las inmediaciones de la pileta. Igualmente van a cambiar el cerco metálico, descuidado por la constante presencia de malos elementos.

Según informaron los responsables de la obra, la refacción deberá estar culminando antes del 28 de julio. Los arreglos incluyen también mejoras en el jardín, que los días festivos termina lleno de basura dejada por

numeroso público.

Otro de los trabajos considerados es la mejora de las cañerías, para una correcta caída de agua dentro de la pileta.

Personal del Hotel Sheraton refirió a 'El Comercio' que, además de las mejoras estructurales, será necesario reforzar la vigilancia para evitar la presencia de maleantes que merodean por el Paseo de la República.